

コミスクだより No.5

金津小学校長 尾田 洋子
学校コーディネーター 金谷 真恵



2学期になり、あっという間に秋風が吹いてきました。

動きやすい季節になり、2学期はたくさんの行事があります。特に11/5(水)の「金津の森フェスティバル」は今年度初めての行事です。6年生を中心に様々な活動がありますので、保護者の皆様、ご家族、地域の皆様ぜひ参観にいらしてください。

5年生稻刈り体験 9/3 (水)



春に田植えをした苗が成長し、稻刈りをしました。

田んぼは夏の間、西東輝雄さんがお世話してください、たくさん実っていました。

稻刈りをしたことがある子どもは一人いましたが、あとは全員初体験。最初にどれくらいの束を握り鎌はどう動かせば切りやすいのか西東さんに教えていただき、あっという間に田んぼの四角が刈れました。手で刈った後は、コンバインで刈り取りました。ここでは、なんと全員がコンバインに交替で載せていただきました。おそるおそる乗り込んだ子ども達でしたが、降りた後には「楽しかった！」と笑顔でした。



西東さん
ありがとうございます！



運動会 9/27(土)

秋風が吹き始めた金津の森の横で運動会が開催されました。地域の方々もたくさん参観してくださいり、暑い中一生懸命練習に励んできた子どもたちの成果を見てくださいました。



やまんばさんのお話し会

9/5(金)に5年生がありました。手遊びから始まり、詩の朗読、絵本を読んでくださいり、絵本は「トラのじゅうたんになりたかったトラ」「棚田を歩けば」を話してくださいり、最後に岩手県の民話「おぼされてー」を聞きました。ちょっと怖い話でしたが、夏らしい時間を過ごせました。



松本さんの読み聞かせ

9/17(水)の昼休み時間にパソコン室でありました。「かとりせんこう」「およぐ」「いちにちおばけ」など、とても夏らしいお話しばかりで、のびのびタイムのひとときを楽しく過ごせました。

